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「地域猫活動」をご存知ですか？
　飼い主のいない猫との共生を目指し、地
域住民が主体となって、猫を増やさないた
めに不妊去勢手術、エサ・トイレなどの適
切な管理を行い、飼い主のいない猫をなく
していくことを目的とした取り組みです。

　家庭やオフィスなどにはたくさんの照明があるため、ひとつひとつは小さくても電気使用量
は全体として大きくなります。それは、ＬＥＤ照明への切替えが進むと、大きな節電効果も期待
できるということです。

「ＬＥＤ照明」の基礎知識

動 物 愛 護 週 間
 10 月は飼い主マナー向上推進月間です。

排せつや無駄吠え防止など、他の人に迷
惑をかけないよう適切なしつけをしま
しょう。

首輪や迷子札、マイクロチップなどを
使って飼い主がわかるようにしておきま
しょう。

増えて管理ができなくなることのないよ
うに不妊去勢手術をしましょう。

最後まで愛情をもって面倒を見る責任が
あります。飼い続けられるかよく考えま
しょう。

遺棄・虐待した場合
１年以下の懲役または100 万円以下の罰金　

動物を
　殺す・傷つける・捨てるは
　　　　　　　　　　犯罪です。

殺傷した場合
５年以下の懲役または 500 万円以下の罰金　

 　省エネ効果が高い
電球形ＬＥＤランプは、白熱電球と比べると約
85％も消費電力を抑えることができる。
排出する CO2 も少なくなり、環境への負荷が
軽減。

 　さらに５つのメリット
■ON/OFFの繰り返しに強い
　 頻繁に ON/OFF を繰り返しても
　寿命に影響しない。
■スイッチＯＮですぐに明るい
■ひかりで物を傷めにくい
　 熱や紫外線をほとんど含まないため、
　色あせしにくい。
■ひかりに虫が寄りつきにくい
　 紫外線をほとんど含まないため、
　虫が集まりにくい。
■環境に配慮
　環境負荷物質である有害な水銀を含まない。

 　長く使えてお得
電球形ＬＥＤランプは、電球自体が長寿命。 
定格寿命 40,000 時間タイプの場合、白熱電球
の 40 倍。
電気代を含めたトータルコストがお得なので置
き換えをおすすめ。

詳しくは
こちらから ▶▶▶

９/20
　～26

■問合せ　環境衛生課　☎２３－７０３１

■問合せ　環境衛生課　☎２３－７０３１
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あかりを知って、
エコで快適な暮らしを
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スポーツのお知らせスポーツのお知らせ

佐
さ と う

藤　憲
の り ひ こ

彦
専門競技 ： 剣道
　平成27年度にスポーツ
推進委員に任命され、教
員として部活動の指導や
高萩剣友会にて剣道の活
動を行っております。学
校の部活動などの競技ス
ポーツだけでなく、ニュースポーツのように「誰
もが、いつでも、どこでも、いつまでも、気軽に自
由に楽しめる」という年齢や体力に関わらない
ものを知ることができました。皆様が気軽にス
ポーツを楽しんでもらえるよう普及・啓発活動
を行っていきます。

清
し み ず

水　愛
あ い こ

子
専門競技 ： 体操
　平成28年にスポーツ推進
委員に任命されてから６年
間、市民の皆様と一緒にス
ポーツを普及していくため
活動してまいりました。皆
様にとっての生きがいや健
康づくりのお手伝いをさせていただくために何
ができるかを推進委員として考えながら、これ
からもスポーツイベントへの協力や競技指導を
通して皆様との交流を深め、積極的に活動して
まいります。よろしくお願いします。

高萩市のスポーツ推進委員を紹介します高萩市のスポーツ推進委員を紹介します

走高跳 関東大会へ出場
　高萩中学校３年の伊

い と う
藤蒼

そう
紫
し

さんは、県代表として８/７関東中学校陸上競技大会 男子
走高跳に出場し、健闘しました。
　３年生の体育がきっかけとなって始めた走高跳。地区大会などの大会を追うごとに自
己記録を伸ばすことができたそうです。７月の県大会では、１ｍ73㎝とさらに記録を更
新して２位に。関東大会（埼玉県熊谷市）に向けて日々努力を重ねてきましたが、直前に
ケガをしてしまい「悔しさもあるけれど、大会の舞台を楽しむことができました」と話さ
れました。

1500m 関東大会・全国大会へ出場
　秋山中学校３年の井

い さ か
坂光

ひかる
さんは、７月の県大会で２位（４分10秒72）。県代表とし

て８/７関東中学校陸上競技大会および８/19全日本中学校陸上競技選手権大会 男子
1500ｍに出場し、健闘しました。
　関東大会（埼玉県熊谷市）は、４分12秒90で15位に。会場の雰囲気と選手たちの気
迫に緊張したそうです。全国大会（ひたちなか市）は、決勝進出には至りませんでした
が「幼いころから走るのが好き。これからも走り続け、将来はマラソン選手になって日
本記録をねらいたいです」と今後の意気込みを話されました。

この有料広告の収入で、まちづくり団体に助成しています。

有料広告

■問合せ　生涯学習課　☎２３－１１３２


